15. Un reino eterno

Para memorizar: "... Su reino será un reino eterno, y lo adorarán y obedecerán todos los gobernantes de la tierra" (Daniel 7:27).

Para romper el hielo

Elija a una persona del grupo para que haga las veces de rey (o de reina) y coloque una corona sobre su cabeza. Ahora esa persona tendrá el derecho de pedir tres o cuatro cosas que sus súbditos (los demás integrantes del grupo) deberán hacer.

¿Te gustaría ser un rey (o una reina)? Si lo fueras, ¿cómo querrías que te trataran? Un día Jesús se sentará en el trono del universo y reinará sobre todos, para siempre. ¿Crees que los salvos lo obedecerán con alegría?

Pídale a los chicos que expliquen el versículo, e incentívelos a memorizarlo.

Ilustración

Sonia tenía 11 años cuando participó en un concurso de cocina. Su sueño no era ganar el primer premio, sino el segundo. El ganador del certamen recibiría un reloj, pero el segundo, ¡una bicicleta! Ella no era la única que deseaba la bicicleta; los 300 competidores querían lo mismo.

Sonia había practicado en su casa la preparación de la torta pactada y gracias a su desempeño logró el primer lugar y pasó a la segunda ronda. El día de la semifinal los niños se enteraron de la receta que deberían preparar: una torta helada. Sonia ya la había hecho en su casa y nuevamente ganó esa instancia.

Llegó el gran día de la final. Algunos niños se acercaban a la bicicleta para tocarla, o se sentaban en ella. La receta que debían preparar no era nada fácil y a Sonia le pareció que no había forma de ganar, ya que ni siquiera la había visto a su madre preparar algo parecido.

La comisión evaluadora comenzó a llamar a los participantes para recibir los premios; sus corazones comenzaron a latir intensamente. ¡Y Sonia ganó la bicicleta! ¡Qué feliz estaba! Sabía que sus padres no estaban en condiciones de comprársela, ¡pero ahora la tenía!



TEMAS BÍBLICOS para Grupos Pequeños

Todos los días Sonia salía a dar una vuelta. ¡Qué divertido era bajar y subir de la calle, andando por la vereda!

Un día, mientras ella estaba en la escuela, su hermano que ahora tenía ocho años decidió dar una vuelta con su bicicleta, junto a un amigo. Poco a poco se fueron alejando de la casa y de pronto se encontraron frente a una bajada empinada. Los niños se divertían mientras el viento refrescaba sus rostros, pero algo pasó con los frenos y ambos cayeron sobre un cerco con alambre de púa. Un buen vecino los socorrió y los llevó nuevamente a su casa.

Cuando Sonia regresó a su casa encontró a su hermano con la clavícula quebrada y a su bicicleta destruida. Fue entonces aprendió la dura lección de que nada es para siempre.

Tema

¿Sabías que cada vez que un rey asumía pensaba que su reinado duraría para siempre? Saúl, el primer rey de Israel, pensó que su hijo Jonatán lo sucedería y que luego vendría su nieto y su bisnieto, etc. Pero tanto él como su hijo murieron en una batalla y su reino pasó a manos de David.

Y lo mismo le pasó al rey Nabucodonosor. Él pensaba que su reino babilónico sería eterno. Pero una noche Dios le envió un sueño para explicarle que su expectativa no se cumpliría. El rey soñó con una gran estatua que representaba a los grandes imperios que gobernarían este mundo.

Cada parte de la estatua había sido construida con un material distinto. La cabeza de oro representaba a Babilonia, pero Dios le mostró al orgulloso rey que luego surgirían otros imperios mundiales. Lee Daniel 2:37-45 y descubre a qué reinos corresponde cada parte de la estatua:

El pecho derepresentaba a
El vientre y los muslos de representaban a
Las piernas derepresentaban a
Los pies derepresentaban a
La piedra que desmenuzó la estatua representaba a



Para debatir

1. Ofrezca algunos ejemplos de artículos descartables.

2. La Biblia afirma que el Reino de Dios será eterno. ¿Qué consideras que significa eso?

